



Me fui de Chile

Señor Director:

Yo soy uno de los que se fueron de Chile después del estallido, Convención y otros experimentos.

Pude irme del país gracias a mi esfuerzo personal de años de estudio y trabajo. No fue fruto de frivolidad ni de algún privilegio, como acusa el lector Stevenson en su carta de ayer.

Adquirí una profesión universitaria con mucho estudio y dedicación, trabajé fuerte durante 40 años (empleado), cumpliendo los objetivos que me asignaron en cada ocasión, pagué y sigo pagando anualmente mis impuestos. Todo ello me permitió formar una familia (seis hijos) y acumular ahorro para mi vejez.

Habiendo vivido la decadencia del período de la Unidad Popular, habiendo sido golpeado por la posterior dictadura, y sintiendo que tengo el deber cumplido, no estoy dispuesto a vivir nuevamente en un ambiente de delincuencia, vulgaridad, envidia y resentimiento como el que comenzó a vivirse en Chile hace algunos años.

VÍCTOR GUERRERO G.